

---

*La Presse*

# Le Vietnam et le français

le samedi, novembre 8, 1997 page: B9

---

From La Presse

Québec ne devrait pas financer le Sommet francophone de Hanoï si le Vietnam continue de boycotter la langue française, estime la députée libérale de La Pinière, Fatima Houda-Pepin. La députée vient d'écrire au premier ministre Lucien Bouchard, qui est en voyage en Chine, afin de lui demander d'intervenir pour que le français «retrouve son statut de langue d'usage» avant l'ouverture du Sommet de la francophonie qui doit se tenir à Hanoï du 14 au 16 novembre prochain. En cas de refus, Mme Houda-Pepin estime qu'il n'y a qu'une alternative : retirer le financement que le Québec verse pour la tenue du Sommet. «L'argent des contribuables québécois doit servir à la promotion du français dans les pays membres de la Francophonie, non à son bannissement comme fait le Vietnam», écrit la députée de La Pinière.

- END -